

**23^{ième} EDITION DES CHAMPIONNATS D'AFRIQUE
D'ATHLETISME SENIORS « DOUALA 2024 »**



GUIDE D'ACCREDITATION RAPIDE

PIECES D'IDENTITE RECEVABLES

Les pièces d'identité doivent être valides au minimum jusqu'au 31 août 2024. Si vous vous enrôlez en utilisant votre passeport comme pièce d'identification, il est demandé de scanner la page contenant vos informations d'identification afin de l'introduire dans le système.

Si vous souhaitez présenter à la place du passeport une autre pièce d'identité telle qu'une carte nationale d'identité pour les camerounais par exemple, il est recommandé de scanner les deux faces et d'obtenir le rendu dans un seul document, au format PDF ou image (jpeg, png etc.).

PRINCIPAUX CHAMPS REQUIS

Catégorie : Entrer la fonction qui correspond au rôle principal du demandeur pendant les championnats. Exemple : Athlète.

Nom de famille : Entrez le nom de famille du demandeur en lettres majuscules, exactement tel qu'il figure sur sa pièce d'identité. Exemple : MBANGO

Prénom : Entrez le prénom du demandeur, exactement tel qu'il figure sur sa pièce d'identité, également en majuscule. Exemple : JEAN-YVES

ENVOI D'UNE PHOTO AU MOYEN DU SYSTEME D'ACCREDITATION EN LIGNE

Les images numériques doivent respecter les consignes suivantes :

- Prise de face et regardant directement l'appareil photo, yeux ouverts et visage non couvert ;
- Regard naturel sans expressions faciales (sourire, grimace, froncement de sourcils) ;
- Sans lunettes de soleil ni chapeau ou autre couvre-chef, sauf raison valable ;
- Photo couleur, avec un arrière-plan uniforme blanc ou gris clair.

EXEMPLES DE PHOTOS RECEVABLES (1 – 5)



1



2



3



4



5

Pour la photo (5) l'idéal serait d'ôter les lunettes pour éviter que la photo soit rejetée

EXEMPLES DE PHOTOS NON RECEVABLES (6 – 10)



6 – non recevable

Le regard doit être naturel, sans aucunes expressions faciales



7 – non recevable

La prise doit être faite de face en regardant directement l'appareil photo et non de profil



8 – non recevable

La photo contient plus d'un visage



9 – non recevable

L'arrière-plan doit être d'une couleur uniforme blanc ou gris ou clair



10 – non recevable

Les yeux sont masqués par les lunettes

**23rd EDITION OF THE AFRICAN SENIOR ATHLETICS
CHAMPIONSHIPS “DOUALA 2024”**



QUICK ACCREDITATION GUIDE

REQUIRED ID

Identity documents must be valid at least until August 31, 2024. Your ID must be scanned to be upload into the system.

If using another ID instead of using your passport, it is recommended to scan both sides into a single PDF or image (jpeg, png) document.

MAIN REQUIRED FIELDS

Category: Enter the function that matches the applicant's main role during the championships.
Example: Athlete.

Last Name: Enter the last name in capital letters, as it appears on the ID. Example: MBANGO

First Name: Enter the first name, as on the ID, in capital letter. Example: JEAN-YVES

SENDING A PHOTO USING THE ONLINE ACCREDITATION SYSTEM

Here are some guidelines for photo upload options:

- - Taken from the front and looking directly at the camera, eyes open and face uncovered;
- - Natural look without facial expressions (smile, grimace ...);
- - Without sunglasses, hat or other head covering, unless there is a valid reason;
- - Color photo, with a uniform white or light gray background.

REQUIRED PHOTOS (1 – 5)



1



2



3



4



5

For the photo (5) it is still recommended to remove glasses to avoid the photo being rejected

NOT ADMISSIBLE PHOTOS (6 – 10)



6 – Not admissible

No facial expressions



7 – Not admissible

Photo must be taken from the front, looking directly at the camera



8 – Not admissible

There is more than one person on the photo



9 – Not admissible

Uniform white or light gray background required



10 – Not admissible

Eyes are covered by glasses